

Pressemitteilung

Nummer: 2024 - 163 /2024

Gewinnerin bei landesweiten Malwettbewerb

Die Schülerin Leni Faust hat beim landesweiten Malwettbewerb der Allianz Versicherungen zu Gunsten des Kinderhilfsfonds mit Ihrem Werk die Jury überzeugt.

Tausende Kinder waren aufgerufen, für einen Jahreskalender Bilder anzufertigen. Eine Jury hat dann die Gewinnerbilder für den Jahreskalender ausgesucht. Mit dabei das Bild der 9-jährigen, die im Hort Elbkinder in Grieben nach der Schule betreut wird.

Wir gratulieren herzlich und freuen uns sehr über diesen großartigen Erfolg.

Bilder: Preisübergabe durch einen Vertreter der Allianz (Herr Hobusch)